



# 上内小学校だより

令和5年9月19日

No.8

文責：校長 馬籠 秀典

【学校の教育目標】ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

## 10月1日(日)の上内ふれあい運動会に向けて頑張っています。

2学期が始まり、約3週間が過ぎました。子ども達は、現在10月1日(日)の上内ふれあい運動会に向けて、練習に励んでいます。

お受け持ちの先生の指導のもと、運動技能の向上だけでなく、友達と協力し合う態度、一生懸命に取り組む姿勢などが身につくように練習に取り組んでいます。日を追うごとに子ども達の練習に取り組む姿に真剣さが増し、子ども達のやる気が伝わってきます。また、暑さに応じて、ランチルームや体育館、運動場を使い分けて練習を行っています。



〈全校児童によるリレーの練習の様子〉



〈4・5・6年生の組み体操の様子〉



〈1・2・3年生のダンス様子〉

## 全校児童で除草作業を行いました。

9月に入り朝の会が始まる前に、子ども達が運動場の除草作業をしてきていました。そこで、9月12日(火)の朝の時間を使って、全校児童で運動場の除草作業を行いました。普段、子ども達が遊びや学習で使っている場所であるため、自分たちが使っている場所は自分たちできれいにし大切に使うことを意識し行動して欲しいと思い取り組みました。子ども達は、おしゃべりもせず熱心に取り組み、多くの雑草を取ることが出来ました。しかし、運動場が広いので、雑草が多く残っている状態です。これからも時間を見つけて、子ども達と除草作業を行っていきたいと思います。



〈除草作業の様子〉

子ども達には、自分たちの使う場所に限らず、自分たちが使用する物や自分の持ち物についても、大切に使う心と行動をして欲しいと思います。

## 暑さに注意しながら教育活動を実施しています。

朝夕は幾分過ごしやすくはなってきたものの、日中はまだまだ暑い日が続いています。そのため上内小学校では、練習前に一度、暑さ指数（WBGT）を確認し、日本スポーツ協会「熱中症予防のための運動指針」等をもとに作成された「学校における熱中症対策ガイドライン作成の手引き」に基づき練習の実施を判断しています。

また、練習中も担任が暑さ指数（WBGT）の測定器を身につけ、運動が原則中止となる場合にはアラームが鳴るように設定し、アラームが鳴ったらすぐに練習を中止するようにしています。こまめの水分補給も行い子ども達の健康管理に十分注意し練習を行っています。何かご心配のことがありましたら学校へご連絡ください。



〈暑さ指数測定器〉

## 廃品回収のご協力、ありがとうございました。

9月10日（日）の午前8時より、上内小学校の廃品回収を行いました。廃品回収では、PTA会長を始めPTA総務教護委員会の方、上内校区まちづくり協議会や地域の皆様のご協力のおかげで、空き缶5袋と大量の新聞や雑誌等の廃品を回収することができました。廃品回収での収益は、上内小学校の児童のために使われます。今後も、上内小学校の廃品回収にご協力の程、お願いいたします。



〈廃品回収の様子〉

## 正門前の歩道を除草してもらいました。

1学期の後半頃から正門前の歩道の雑草が伸び、通学する児童にとって登下校の際に通りがらい状況でした。どのようにしたらよいかと考えていたところ、PTA会長やまちづくり協議会の方より、勝手に除草することができないため、福岡県南筑後県土整備事務所に相談すればよいことを教えていただきました。そこで、夏休み期間中に学校から福岡県南筑後県土整備事務所に相談したところ、9月7日（木）に正門前の歩道の除草作業をしていただきました。通学路の整備ができ、児童も通学しやすくなったと思います。ご助言していただいた方へのお礼と今後も子どもの安全のためにも通学路について、十分注意していきたいと思います。お気づきの点がありましたら学校へご連絡ください。



〈除草作業の様子〉